



## **EL AYUNTAMIENTO ADJUDICA LAS OBRAS DE EJECUCIÓN DEL ESPACIO PÚBLICO DE USO LÚDICO Y DEPORTIVO DEL MARÍTIMO**

**La Junta de Gobierno ha aprobado hoy la adjudicación del contrato de las obras de ejecución del espacio lúdico deportivo del Marítimo, financiado al 50% por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional-FEDER, que forma parte de la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado (EDUSI3C). Las obras tienen un plazo de ejecución de 135 días y un presupuesto de 958.857,24 euros. Tal como ha informado hoy la vicealcaldesa y regidora de Desarrollo Urbano, Sandra Gómez, “este proyecto recupera un vacío urbano y además genera y fomenta la convivencia y la actividad física al aire libre entre los vecinos y vecinas del barrio del Cabañal-cañaberal”.**

Se trata de un gran espacio de 6.120 metros cuadrados, preparado para realizar actividades físicas al aire libre, dirigido a todos los sectores poblacionales del barrio, tanto a los niños como a las personas mayores. Cuenta con zona de estiramientos y movilidad articular para mayores, mesas de ajedrez o petanca. Gómez ha destacado que “esta infraestructura deportiva va a ser una de las más avanzadas en las nuevas formas de actividad física para las personas más jóvenes, en esas demandas pujantes de nuevas actividades deportivas al aire libre que van más allá de canchas de fútbol y baloncesto” El nuevo espacio contará con un área de Bulder de escalada, zona de musculación y calistenia o zonas de deslizamiento para sakate, bmx y patines.